

► Chauray. La biodiversité a toute sa place à l'école Saint-Exupéry



Les éco-délégués présentent leur dessin, un éco-code, au directeur de l'école et à deux enseignants.

Une vingtaine d'élèves du groupe scolaire Saint-Exupéry, les éco-délégués, en collaboration avec le directeur de l'établissement, les enseignants, des parents d'élèves, le responsable des affaires scolaires, le responsable des espaces verts de la Ville et l'adjointe au maire en charge des écoles, mettent en commun leur réflexion sur le thème de « La biodiversité ».

« La biodiversité c'est la nature vivante, toute la nature, sur terre et en mer, dans les villes et dans les champs de blé, de riz ou de maïs. C'est la variété, la diversité des animaux, plantes, champignons et micro-organismes vivant sur la terre. Des espèces sont menacées, disparaissent. En cause la destruction des habitats, la surexploitation, le réchauffement climatique. La biodiversité, c'est aussi, c'est surtout, un réseau d'interactions et d'interdépendances entre des

milliards d'êtres vivants, des dizaines de millions d'espèces... »

En cours ou en projet

Les élèves de CE1 de M. Houitte sont allés à Taugon, à la découverte du marais mouillé. Les classes de CE2 gèrent des élevages. Sortie de proximité pour observer les animaux en bord de Sèvre, visite de l'aquarium de La Rochelle... Les CM1-CM2 ont observé les escargots. Les CM2 de M^{me} Millet ont adhéré au club Connaître et protéger la nature (CPN). La correspondance avec Manon et Florian, en Thaïlande, et la protection des gibbons se poursuivent. Des nichoirs ont été construits, la fabrication d'hôtel à insectes évoquée. Lundi 20 avril, les élèves de CM2, aidés de M. Fleury, responsable des espaces verts, ont semé des vivaces et annuelles près de leurs classes.

Courrier de l'Ouest

9/5/2015